



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 566
11 de octubre de 2016

Certificación de personas en perfiles ocupacionales

La Dirección de Vinculación con la Sociedad de la Universidad Central del Ecuador capacitó in situ a los docentes de la Carrera de Turismo Histórico Cultural en el proceso de Certificación, para hacerlo en Galápagos a certificar a los 884 aspirantes, capacitados durante 2014 y 2015 por el Ministerio de Turismo.

La Dra. María de Lourdes López, docente de la Facultad de Comunicación Social explicó que esta Certificación de personas en perfiles ocupacionales es un proceso por el cual la Universidad Central se asegura de que los aspirantes cumplan con los requisitos para cada uno de ellos, definidos en el Esquema de Certificación, delimitados por la Secretaría Técnica del Sistema de Cualificaciones y Capacitación Profesional, SETEC.

Este proceso implica la aplicación de un examen teórico (de 60 preguntas) y un examen práctico por cada Unidad de Competencia. La Certificación otorgada por la Universidad Central avala el dominio de la competencia laboral correspondiente y se obtiene con puntajes mínimos requeridos. Durante el proceso se observó las bondades de las instalaciones de Polylepis Lodge para realizar actividades de Turismo Científico, Catalogación de especies, Estudio del frailejón, entre otros.

El sr. Luis Fernando Acosta, propietario de Polylepis Lodge y de Tunas y Cabras, está presentando a la Universidad Central la documentación requerida para acreditar la Certificación. El sr. Acosta acotó que son personas que, con conocimiento empírico, están capacitados para hacer este trabajo en Turismo, por lo que han participado en el proceso realizando los diferentes requisitos de papeleo y pruebas respectivas (escritas, orales y prácticas) que han durado 15 días.

El propietario de Polylepis Lodge y de Tunas y Cabras considera que su trabajo y el potencial que tiene es tema educativo: trabajando en su Centro de Investigaciones los estudiantes de distintos niveles y universidades pueden hacer investigaciones en diferentes áreas, como biotecnología, ciencias ambientales, gastronomía, etc.

Pretende tener a futuro un convenio con la Universidad Central para realizar distintas actividades académicas y científicas en un lugar único en el mundo con dos ecosistemas de flora y fauna diferente: el Bosque Milenario de Polylepis y el Páramo de Frailejones. **J.P**

